

大井中学校生徒の皆さんへ

大井中学校学校運営協議会  
会長 神木宏晃

皆さん、おはようございます。月末の『あいさつおじさん』こと、大井中おやじの会、大井中学校運営協議会会長の神木です。

二学期も中盤に入りコロナ渦の中、勉学は勿論、1.2年生は部活動や生徒会活動、3年生は進路決定に向けて忙しい日々を送っている事と思います。先生方おかれましては感染症防止に努めながらのご指導、ご鞭撻、誠にありがとうございます。

学校と保護者、地域の皆さんと共に知恵を出し合い、協力し合いながら皆さんの健やかな成長とみんなの『故郷』になるこの地域との繋がりを発展させるお手伝いをしているのが学校運営協議会です。

その活動の第一歩として10月29日土曜日に地域交流デーが実施されます。清掃ボランティアでは皆さんが住んでいる町会をきれいにする事で地域の皆さんとの交流を深めると共に、地元を知る事ができると思います。学校清掃活動ではきれいに整備された学校にする事で母校への愛校心を学ぶことができます。自由参加のボランティア活動ではありますが『自ら進んで活動し、世の中が変わる喜び』を体感すると、心優しく、相手を敬い、逆境に強い人になれます。是非、多くの皆さんが参加されることをお待ちしております。

さて、皆さんは月末にあいさつおじさん(大井中おやじの会)、『おはよう』『行ってらっしゃい。』『がんばって』と言われて、どう思っていますか。『朝からうっとうしいな』や『声がデカすぎ』なんて思っている人もいると思います。でも、当のあいさつおじさんはあいさつ交わす中で、マスク越しですが皆さんからもらうあいさつや笑顔に逆に元気をもらい、普段の日より清々しく、心優しい気分で一日をスタートしています。

あいさつはお金がかからず、誰とでも短時間でコミュニケーションがとれる素晴らしいものであり、相手に元気を与えるすごい力を秘めているのです。まさに『あいさつの力』です。

皆さんは社会に出て、家庭を持ち、世の中に貢献しながら歳をとって、次の世へとバトンタッチをしていきます。この『あいさつの力』を持っている人といない人では、幸せの充実感がかなり違ってくるのです。

学校運営協議会ではそんな『あいさつの力』を育み、自分を向上させてくれる人と沢山出会えるように、そして大井小、東原小、東台小の児童が安心して大井中学校に通えるように、中学校、小学校、保護者、地域の皆さんとの交流を深める、合同の朝のあいさつ運動『あいさつの日』の制定の準備をしています。詳細は決まり次第、皆さんにご連絡しますが、それを実現させるためには皆さんの力が必要です。みんなで『心が通じるあいさつ』を通じて、素晴らしい街創り、ふるさと創り、人創りを実践していきましょう。

最後に10月29日土曜日、皆さんに会えるのを楽しみにしています。そして今日一日が皆さんにとって充実した日になりますようお祈り申し上げます。